

«Us em Näihchäschtl» geht in die zweite Runde

Am Donnerstag, 14. September 2023, um 17.30 Uhr, geht es beim Scholbrunnen in Beromünster in die zweite Runde des audiovisuellen Stationentheaters «Us em Näihchäschtl», das die Geschichten von fünf historischen Frauenfiguren aus der Region auf einem einstündigen Rundgang erzählt. Von Freitag, 15. September (ab 17.30 Uhr), bis und mit Sonntag, 17. September (ab 14.30 Uhr), finden weitere Vorführungen statt. Auf <https://www.5sterne-region.ch/stationentheater/> sind noch wenige Tickets verfügbar. Nach dem Erfolg im Mai führt neben

Jolanda Barmettler-Küng und Sonja Rast neu auch Martina Beer, die das Team der Spielerinnen ergänzt, durch die Geschichten und schlüpft in die Rollen der fünf Protagonistinnen. Die drei Spielerinnen sind zusammen mit der Regisseurin Nina Halpern fleissig am Proben und freuen sich sehr darauf, bald (wieder) vor Publikum zu spielen. Auch die Theaterbar im Dolderkeller ist wieder an allen Spieltagen für Sie in Betrieb. Sie öffnet die Pforten jeweils eine halbe Stunde vor dem Beginn der ersten Vorführung des Tages.

Treffen Sie sich vor dem Rundgang in unserer Theaterbar, oder lassen Sie den Abend in gemütlicher Atmosphäre ausklingen, während Sie noch ein wenig in den soeben gehörten Geschichten schwelgen. Und wer weiss, vielleicht treffen Sie in der Theaterbar auch noch «Ihre» Schauspielerin an! Sie haben kein Ticket mehr bekommen? Kommen Sie trotzdem auf ein Feierabendbier oder ein Glas Wein in die liebevoll dekorierte Theaterbar und lassen Sie sich von unserem Team verwöhnen, bei schönem Wetter gerne auch draussen. *Anita Brechbühl*



Alles muss passen: Einblick in die Probenarbeit vom Dienstagabend.

Bilder: zvg